

きりんぐみだより



2024年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

日に日に暑さが厳しくなってきました。子どもたちも自分たちで声を掛け合ってこまめに水分補給をし、「暑いから日陰で遊ぼう」と工夫して過ごしているようです。先日にはプール開きがあり、夏遊びが始まりました。夏遊びの約束事を守って安全に楽しく遊びたいと思っています。



保健指導～虫歯予防デーと歯科健診～

絵本「おなかのこびととおくちのこびと」を看護師に読んでもらいました。「食べものがお口の中に残っていると虫歯になっちゃうってこと?」「お腹のこびとは何をするの?」と思ったことを口々に言いながら真剣に話を聞いていました。少しずつ体の仕組みについて興味が出てくる年齢です。今後も絵本を通して保育者と会話しながら楽しく知る機会を設けていきたいと思ひます。

～栽培活動～

ズッキーニやカボチャに小さい実がつき始めています。最初に発見した子が「みんな！大変！」と教えてくれました。すぐにプランターの前に並んでしゃがみ込み観察会の始まりです。「こんなにちっちゃいの!？」と驚いている様子でした。中には「まだ赤ちゃんだからこれから大きくなるんでしょ?」と言っている子もいました。実がついたことでより野菜を育てているという実感が湧いてきているようです。お当番さんが散歩に行く前に水やりをしています。すっかり習慣付き、自分の番を楽しみにしています。ジョーロで水を上げるときには水が土に沁み込んでいく様子を「カボチャがお水を飲んでいるね」と表現する優しい姿の子どもたちです。

引き続き、みんなで大切に育てていきます！



なわとびの挑戦中！

ぞう組が縄跳びを飛んでいる様子を見て、「やってみたい!」と縄跳びを手にする子が増えてきました。まずは、縄を回すことと足元にある縄を両足で跳び越えることに分けて練習しています。苦戦しながらですが、できた時は「みてた!？」と言って喜んでいるような、びっくりしているような笑顔を浮かべる子どもたちです。上手に跳べるようになるのをお楽しみに！

♪今月のうた♪

たなばたさま

ささのはさらさら のきばにゆれる
おほしさまきらきら きんぎんすなご
ごしきのたんざく わたしがかいた
おほしさまきらきら そらからみてる

※短冊のご協力ありがとうございました！